

Bericht der Judoabteilung

Leider endete das Jahr 2011 mit einer Enttäuschung: Die geplante Vereinsmeisterschaft mit anschließender Weihnachtsfeier fiel ins Wasser und konnte erst im Januar 2012 nachgeholt werden. Es war aber wie immer ein Erfolg. Besonders die Teilnahme von drei Erwachsenen Judokas machte es zu einem besonderen Erlebnis für Kinder, Eltern und Trainer.

Auch im April war das Glück nicht auf der Seite der Himmelpfortener Judokas. Der geplante und lang ersehnte Austausch mit den französischen Sportlern wurde aufgrund von organisatorischen Problemen kurzfristig abgesagt. Auf die Schnelle organisierten Spatenleitung und Trainer ein Übernachtungswochenende mit Pizza, Kinoabend und Wellenbad-Besuch in Cuxhaven von dem die Judokas begeistert waren.

Doch zum Glück gab es im Jahr 2012 auch gute Neuigkeiten. Das Trainerteam und Spatenleitung gratulieren den folgenden Sportlern zur bestandenen Gürtelprüfung: Janne, Enzo, Daniel, Freddy, Marcia Celine, Jonas, Maartje, Leonard, Florian, Lukas, Amelie, Sönke, Noel, Ove und Malte.

Stolz ist die Abteilung auch auf ihre jungen Nachwuchskämpfer, die in diesem Jahr auf verschiedenen Turnieren ihr Können gezeigt haben. In der U11 waren dieses Jahr dabei: Maartje, Leonard, Janne, Enzo und Daniel. Die U14 wurde durch Noel, Malte und Amelie vertreten. Große Freude bereitete den Trainern Sönke, der in der U17 seinen ersten Kampf bestritt. Seit langem konnte der MTV Himmelpforten auch Erwachsene Kämpfer stellen: Philipp, Florian und Florian nahmen mit Erfolg an den Kreismeisterschaften in Horneburg teil.

Um das Gemeinschaftsgefühl aufleben zu lassen, haben Ove und Florian Sweatjacken für die Judoabteilung bestellt. Vielen Dank für euer Engagement.

Auch in diesem Jahr soll mit einer Vereinsmeisterschaft das Judojahr 2012 beendet werden. Wir freuen uns auf einen erlebnisreichen Nachmittag und ein leckeres Keksbuffet.

Vielen Dank an alle Eltern, die uns so tatkräftig beim Auf- und Abbauen der Matten, sowie organisatorischen Dingen unterstützen.

Ebenfalls ein Dankeschön an den Vorstand und die anderen Abteilungen für die unkomplizierte Zusammenarbeit.